Как сделать работу над ошибками диктанта.

Найди в диктанте слово с ошибкой, напиши его в тетрадь без ошибки. Выдели орфограмму, в которой ты сделал ошибку. Докажи правильность написания. Приведи свои примеры на эту орфограмму.

Орфограммы:

1. Жи-ши пиши с буквой и
   Ча-ща пиши с буквой а

    Чу-щу пиши с буквой у
2. Буква ь пишется для обозначения мягкости согласных ( день, коньки)
3. Буква ъ пишется после приставки на согласный звук перед гласными е, ё, ю, я (подъём)
4. В окончаниях существительных после ц пишется ы ( синицы)
5. В корне слова после ц пишется и, кроме слов исключений: цыган, цыплёнок, цыц, на       

    цыпочках) ( цирк, милиция)
6. Проверяемая безударная гласная в корне слова (сады – сад)
7. Непроверяемая безударная гласная в корне слова (молоко)
8. После шипящих в корне слова под ударением пишется ё, если слово можно проверить (шёл, жёлудь, но: шов)
9. Парная согласная в корне слова ( варежки – варежек, плод – плоды)
10. Непроизносимая согласная в корне слова ( солнце, но: интересный)
11. Приставки из-, раз-, без- и другие на з ( разбавить)
12.Соединительные гласные о, е (пароход, вездеход)
13.Прописная буква в именах, названиях рек, городов и другие (Анна)
14. Буква ь после шипящих  в конце слова у существительных женского рода (речь)
15. Суффикс –ик, если гласный при склонении не выпадает; суффикс –ек, если гласная выпадает  (путник – путника, но: листочек  - листочка)
16. Суффикс –ичк- пишется у существительных образованных на –ица, в остальных случаях пишется суффикс –ечк- (синичка – синица, но: кошечка)
17. После шипящих под ударением пишется суффикс –ок, без ударения –ек (сверчок, барашек)
18. После шипящих под ударением пишется суффикс –онок-, (медвежонок )
19. Слова с удвоенными согласными (касса)
20. Предлог со словом пишется раздельно  ( в лесу)
21. В окончаниях существительных после шипящих и ц под ударением пишется о (кирпичом, кольцом)

22. У существительных 1 склонения во множественном числе родительного падежа после шипящих ь не пишется (много туч)
